
ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE
- Compte Rendu Global -

29/10/2022 - CREPS DE SAINT PAUL



ORDRE DU JOUR

Validation du PV de l’AGO du 06/11/2021

Arrivées et départs éducateurs

1) Rapport moral par le Président
2) Rapport d’activités
3) Rapport financier et compte de résultats
4) Budget prévisionnel 2022-2023
5) Questions diverses

L’Assemblée est présidée par Laurent BORDIER en sa qualité de Président

Validation du Procès Verbal de l’Assemblée Générale Ordinaire du 06/11/2021

Approbation soumise au vote : Laurent BORDIER, Président

Pour : 35

Contre : _ _

Abstention : _ _ Anja MEGEL-ROULOFF, Secrétaire

Total voix exprimées : 35



Arrivées et départs éducateurs

Départs :

Tom FOULQUIER en juillet 2022

Guillaume LE FORESTIER en octobre 2022

Nous tenons à les remercier pour leur travail et dévouement à l’ASEC.

Arrivées :

Naïm SOUIDI en juillet 2022

Jérémiah BAILLY en octobre 2022

Nous leur souhaitons l’épanouissement et la réussite dans leurs fonctions au sein de l’ASEC.



1. Rapport moral par le Président

Approbation soumise au vote :

Pour : 35

Contre : _ _

Abstention : _ _

Total voix exprimées : 35

Laurent BORDIER, Président

Anja MEGEL-ROULOFF, Secrétaire



Mesdames, Messieurs, bonjour,

Nous voici réunis pour notre assemblée générale annuelle. Cela sera je l’espère un moment privilégié de dialogue et d’échange.

Je tiens tout d’abord à vous remercier pour votre présence, témoignage de l’intérêt que vous portez aux activités et au développement de notre
association. Vous savez que ce n’est que sur votre engagement qu’elle peut compter.

L’an dernier, lors de notre dernière assemblée générale, l’association comptait un peu plus de 750 licenciés à jour de leur cotisation, aujourd’hui
nous atteignons le chiffre de 846, nous vous remercions pour cette confiance.

Nous avons donc un socle d’adhérents solide et fidèle qui nous fait confiance et nous vous en remercions.

Cette année nous avons de nouveau reconduit notre politique de fidélisation au club, en accordant une remise de 10% aux anciens adhérents. Cela
nous a permis d’atteindre rapidement le nombre d’adhérents nécessaire permettant de pérenniser nos emplois salariés dès le mois d’août 2022.

Après une saison compliquée, un retour à la normale nous a fait du bien. Nous avons pu travailler correctement  et nous avons eu de bons résultats
cette année. Il faut savoir que même avec ces difficultés nous avons pu obtenir le label CNAHN (Centre National d’Accès au Haut Niveau). C’est une
concrétisation du travail effectué depuis des années au club.

La section sportive Collège du club se porte bien. Les enfants sont toujours dans une bonne dynamique et le groupe vit bien.

Lors de la saison 2021/2022 nous avons pu reprendre les compétitions et le club a envoyé un nombre conséquent d’enfants aux différents
championnats nationaux, d’Europe et Mondiaux.

A travers tous ces déplacements le club a fait des efforts importants au niveau financier afin que cela soit plus confortable pour les parents. Cela a
été possible grâce aux économies réalisées suite aux aides de l'État concernant la crise COVID. Mais cela sera différent cette année en effet ces
aides n’existent plus. Pour canaliser cela, nous avons mis en place la charte du compétiteur pour fixer les règles d’une participation aux
championnats de France d’un nageur du club.



Retour sur la saison 2021-2022

Nous avons a déploré le départ de l’un de nos éducateurs, Guillaume. Nous lui souhaitons bon courage pour son avenir.

Pour cette nouvelle saison, pour remplacer le poste vacant de Guillaume nous avons recruté un éducateur, Jeremiah BAILLY. Il prendra
la place de Naïm et ce dernier va remplacer Guillaume sur les sections compétitions.

Concernant Naïm, la boucle est bouclée en effet, il est un pur produit du club. Il a nagé au club, a été formé au club et travaille
maintenant au club. Nous espérons qu’il ne sera pas le dernier et que d’autres le suivront dans cette démarche.

La structuration que nous avons mise en place l’année dernière commence à porter ces fruits.

En effet, notre école de natation se porte bien. Julien MOSSADAQ et l’ensemble de l’équipe ont fait un travail excellent. Notre vivier
Avenirs est conséquent et nous en sommes ravis.

Nous sommes toujours dans l’optique de faire évoluer le club vers une structure de plus en plus professionnelle. Pour ce faire nous
avons recruté une secrétaire au club avec un contrat PEC. Cela nous a permis de fluidifier la vie associative du club. Et il nous paraît
difficile de revenir en arrière mais cela a un coût et nous devons réfléchir pour pérenniser le poste.



En terme de résultats, cette année fut prolifique pour le club :

- Nans MAZELLIER a été très bon ce qui lui a permis d’être en équipe de France Juniors et de faire les championnats d’Europe en
Roumanie et les championnats du monde à Lima (Pérou). Notre directeur sportif Antoine LE GOFF a été sollicité par le staff
technique de l’équipe de France afin d'encadrer les nageurs du groupe lors de ces deux déplacements. Nous vous laissons
imaginer les retombées pour un club comme le nôtre.

- Milan LARIVIERE est champion d'Europe de relais mixte de Triathlon Youth.

- Mathys LOUISE est vice-champion junior sur 50 brasses.

- Nous avons eu des qualifiés pour les championnats de France Jeunes à Rennes en décembre 2021 et les championnats de
France Juniors à Châlons en mai 2022.

- Nous avons participé aux championnats de France Élites avec Nans et Liya avec de bons résultats pour les nageurs.

- Nous avons également envoyé des Juniors à Amiens en juillet 2022.

- Il y a eu les championnats de France Jeunes à Pau en juillet 2022 où Elsa BORDIER a été médaillée trois fois.



Remerciements et partenariats

Je voudrais remercier :

→ un partenariat public fidèle, accompagnant nos demandes de subventions :

La MAIRIE DE SAINT-PAUL, L’OMS DE SAINT PAUL, LA DJSCS , Le Conseil Général, Le Rectorat de l’Académie de La Réunion, La Ligue
Réunionnaise de Natation et LA FFN.

→ un partenariat privé : SuperU de Saint Paul, Atelier Roustanjee, Groupama Saint Paul et le Crédit Agricole de Saint Gilles.

Mais aussi :

● Les éducateurs salariés et notre intervenante extérieure, Marie HUMBERT pour leur travail tout au long de l’année, ainsi qu’au Collège de
Plateau Caillou et au Lycée Evariste de Parny qui nous permettent d’avoir des groupes compétition de qualité avec des aménagements de
leurs emplois du temps.

● Le personnel de la Mairie de Saint Paul pour leur gentillesse et leur implication.

● Les nageurs pour leur implication lors de leurs entraînements et compétitions et nous les encourageons à participer encore plus à la vie du
club à travers des fêtes de l’école de natation par exemple.

● Les bénévoles qui assurent des missions d’officiels, les bénévoles du Conseil d’Administration, sans eux le club ne pourrait pas fonctionner.

● Je voudrais remercier les parents qui sont venus pour participer à la vie du club. Il est important qu’ils s’investissent lors des compétitions
tant pour aider aux différentes tâches d’organisation mais aussi pour apporter des gâteaux et autres qui seront vendus au bar. Une fiche
action sera créée et envoyée à tous les parents compétiteurs afin de se positionner pour les différentes actions du club.



Quelques mots sur l’avenir de l’Association

Concernant l’évolution du club, j’espère que le fait que l’un de nos nageurs fasse partie de l’équipe de France Junior pour la préparation
des JO 2024 aura une retombée positive. Je garde l’espoir d’en avoir plus d’un. Avis aux amateurs...

Je voudrais, à travers les rapprochements avec la Fédération Française de Natation, en profiter pour augmenter le niveau de nos
nageurs et les compétences de nos éducateurs.

Les enfants et les éducateurs doivent bénéficier de ces expériences afin de progresser ensemble, techniquement et
professionnellement.

Notre projet de partenariat avec un club métropolitain reste toujours d'actualité.

Outre la performance et la satisfaction, le but est de donner de l’attrait au club.

Cette année toute une génération, ceux nées en 2004, est arrivée en bout de cycle. Manière de parler, bien sûr…
La plupart des ces enfants font des études supérieures.

Nous avons une nageuse du club, Liya GOUPIL-LIZEKNE, qui nage actuellement aux Etats Unis. Nous aimerions développer cette filière
Américaine. Nans MAZELLIER est à l’INSEP et peut être plus tard aux Etats Unis. Matys LOUISE a signé à Etoiles92 et Bazil
MASSOTTE dans un club de la région marseillaise.

Cela montre bien le potentiel de nos jeunes réunionnais.

Récemment, trois de nos nageurs ont été sélectionnés pour participer au CJSOI en décembre 2022 à Maurice : Timéo BORDIER,
Dayan MADY, Milan LARIVIERE ainsi que sur la liste de remplacement : Pacôme SIDELSKI et Philomène BORSATO.



L’objectif pour nous est de montrer qu’il est possible d’allier études et sport de haut niveau.

J’espère que cela nous permettra d’obtenir la reconnaissance tant du public que des collectivités sur notre capacité d’apprendre à
nager aux tout-petits jusqu’à la formation de nageurs performants au-delà de notre île, grâce aux éducateurs de qualité et reconnus.

L’année prochaine le club fêtera ses 50 ans et un meeting sera organisé pour célébrer l’évènement. Nous comptons sur votre
participation afin que cette manifestation soit inoubliable. Nous allons mettre en place plusieurs commissions (recherche des
partenaires, organisation, communication, …). Nous espérons pouvoir compter sur vous les parents afin que les 50 ans de l’ASEC
Natation Saint Paul deviennent un succès.

J’aimerais ajouter un dernier mot : la critique est toujours constructive et fait progresser mais un compliment fait aussi plaisir et donne
de l'énergie.

Merci de votre attention.

Laurent BORDIER, Président de l’ASEC NATATION SAINT PAUL



Point sur les adhésions 2022 (au 29/10/2022) :

Hommes : 51%
Femmes : 49%



2. Rapport d'activités
Saison 2021 - 2022

Laurent BORDIER, Président Anja MEGEL-ROULOFF, Secrétaire



LOISIRS - GROUPE ADULTES - ECOLE DE NATATION

Groupe Adultes

5 séances proposées du lundi au vendredi sur les 2 sites. Au total 42 adultes en perfectionnement et entraînement, soit 10 de moins
que la saison dernière et 10 adultes débutants soit 1 de moins que la saison dernière.

Aquatonic

5 séances proposées du lundi au vendredi sur la piscine de FDM. L’offre proposée est très demandée, une quarantaine de places ont
été prises dès le début de saison, chiffre qui est passé à 52 quelques mois plus tard.

Ados FDM

3 séances proposées par semaine (lundi, mercredi et vendredi). Au total 39 ados sont inscrits avec au moins une vingtaine de nageurs
présents par entraînement. Nous avons dû refuser de nouvelles inscriptions faute de place.

Ados PC

3 séances proposées par semaine (mardi, jeudi et vendredi). Au total 29 ados sont inscrits soit 5 de plus que la saison dernière. Nous
avons également dû refuser de nouvelles inscriptions par faute de place.



Ecole de Natation Front de Mer

269 enfants sur 24 groupes répartis du lundi au samedi soit 29 enfants de plus que la saison précédente. 17 enfants sur les 269 font 2
cours dans la semaine, ce qui fait monter le nombre d'inscriptions à 286 inscriptions.

Toujours une forte demande chez les plus jeunes avec 3/4 de l’école de natation représentée sur les 3 premiers niveaux, nous avons dû
refuser de nouvelles inscriptions faute de places.

Ecole de Natation Plateau Caillou

210 enfants sur 18 groupes répartis du lundi au samedi soit 12 enfants de plus que la saison précédente. 15 enfants sur les 210 font 2
cours dans la semaine, ce qui monte le nombre d'inscriptions à 225 inscriptions.

Comme pour le Front De Mer une forte demande chez les plus jeunes avec 3/4 de l’école de natation représentée sur les 3 premiers
niveaux, nous avons dû refuser de nouvelles inscriptions faute de places.



AVENIRS



Avenirs 1

4 entraînements d’1h sont proposés par semaine, 3 avec Julien sur FDM et 1 avec Guillaume sur PC.

28 nageurs composent ce groupe soit 15 de plus que la saison dernière. Il y a une bonne vingtaine de nageurs qui viennent
régulièrement et qui travaillent bien. Le taux de présence est plus important sur la piscine du FDM.

Ce groupe demande un gros travail de repérage en début de saison afin de vite orienter certains nageurs prometteurs dans ce groupe.

Ce groupe a manqué de couloir de nage pour s’entraîner dans de meilleures conditions.

Avenirs 2

4 entraînements d’1h10 sont proposés par semaine,  2 avec Julien sur FDM et 2 avec Guillaume sur PC..
15 nageurs composent ce groupe soit 10 de moins que la saison dernière. Cette baisse est dûe à la crise sanitaire qui n’a pas permis
de remplir correctement le groupe Avenirs 1 l’année précédente.

Plusieurs compétitions ont été annulées pour les mêmes raisons.

Sur 15 nageurs, 2 ont souhaité arrêter en cours d’année, 12 ont participé aux compétitions, 11 ont validé leur pass’compétition et 3 ont
participé à la finale régionale avenirs.



Avenirs 3

4 entraînements d’1h30 sont proposés par semaine (3 sur FDM et 1 sur PC), 1 avec Julien et 3 avec Naïm et Tom.
18 nageurs composent ce groupe soit 6 de moins que la saison dernière. Sur les 18, 9 sont Avenirs et 8 sont jeunes 1 (essentiellement
des filles).

Plusieurs compétitions ont été annulées en raison de la crise sanitaire ce qui a retardé la validation de certains pass’compétition.

Sur les 18 nageurs, 16 ont pris part aux challenges Avenirs, dont certains aux interclubs et aux compétitions régionales.

Sur les 9 nageurs Avenirs, 7 ont participé à la finale régionale avenirs.

Stage Vacances

A chaque vacances scolaire, nous organisons des semaines de stages du lundi au vendredi. pour les Avenirs à la piscine du FDM et au
CREPS de St-Paul. La première semaine des vacances pour les avenirs 1 et la 2e semaine pour les avenirs 2 & 3. Au programme, 2
entraînements de natation par jour et des activités terrestres (sports co…)

Malgré la crise sanitaire qui a compliqué l’organisation des stages. En début de saison, ce fut une grande réussite qui a beaucoup été
appréciée par les parents et les enfants.
Sur les vacances d’octobre:  17 Av.1 et 15 Av.2 et 3
Sur les vacances de janvier:  15 Av.1 et 17 Av.2 et 3
Sur les vacances de mars:  21 Av.1 et 16 Av.2 et 3
Sur les vacances d’octobre:  28 Av.1 et 21 Av.2 et 3



SECTION SPORTIVE COLLÈGE - JEUNES - JUNIORS - CAF



Section sportive collège

Ce groupe participe à l'ensemble du programme de compétition régionale et participe à l'ensemble des activités du groupe
compétition, stages et sorties extra-sportives.



Au total l’année dernière 25 nageurs composent la section sportive, quelques problèmes d'orientation apparaissent notamment chez les
6èmes. Un groupe scindé en deux partis avec des 5èmes très en avance sur leur camarades de 6èmes. L’écart se réduit sur la fin de
saison.

Classe de 6ème : 7 nageurs
Classe de 5ème : 5 nageurs
Classe de 4ème : 5 nageurs
Classe de 3ème : 8 nageurs

Quelques changements à la fin d’année, 1 nageur passé au CAF, 2 passent en section 5ème et on décompte le départ de 4 nageurs
(déménagement).

Au total 21 nageurs composent la section de cette année du niveau régional à national.

Classe de 6éme : 6 nageurs
Classe de 5éme : 7 nageurs
Classe de 4éme : 3 nageurs
Classe de 3éme : 5 nageurs

Séance quotidienne du Lundi au Samedi, en moyenne entre 4 et 5 séances effectuées par les nageurs
Ces nageurs participent à l'ensemble du programme de compétition régionale et participent à l'ensemble des activités du groupe
compétition, stages et sorties extra sportives.



L’année dernière deux championnats de France Jeunes :

- 8 nageurs qualifiés aux championnats de France Jeunes à Rennes (Décembre 2021)
- 5 nageurs qualifiés aux championnats de France à Pau (Juillet 2022)



Groupe Jeunes compétition

Ce groupe participe à l’ensemble des animations régionales et participe aux stages vacances, compétitions régionales, stages et
sorties extra-sportives.

Le groupe était composé de 10 jeunes, avec des séances le lundi, mardi, mercredi, vendredi et samedi. Groupe divisé en deux parties,
une partie d’actif étant là sur l’intégralité de toutes les séances proposées et une partie de nageurs venant partiellement aux séances
proposées. Sur les 10 nageurs en Jeunes, 4 sont rentrés en section sportive (2 en 6ème et 2 en 5ème) sur cette nouvelle saison 2023.

Groupe Juniors

Ce groupe participe à l'ensemble du programme de compétition régionale et participe à l'ensemble des activités du groupe
compétition, stages et sorties extra sportives.

Il est composé de 40 nageurs de 14 à 18 ans d'un niveau régional à national.

6 à 7 séances proposées du lundi au samedi et 3 réalisées en moyenne.

Dans ce groupe nous avons 13 sportifs participant au centre d’accession et de formation (CAF) au lycée Evariste de Parny ou collège
de Plateau Caillou pour la troisième année.



Cette saison a été une bonne année niveau qualification aux championnats de France :

- Chpts de France Jeunes à Rennes, 8 nageurs se sont qualifiés. Participation à 3 finales B et 2 finales A.

- Chpts de France Juniors 25m à Massy, 9 nageurs se sont qualifiés. Participation à 3 finales B et 7 finales A avec 1 titre de
champion de France au 50 NL et 1 titre de vice-champion de France au 100 NL messieurs (Mazellier Nans).

- Chpts de France Elites à Limoges, 3 nageurs se sont qualifiés. Participation à 2 finales C et 2 finales A avec 1 titre de
vice-champion de France au 50 NL messieurs. Qualification de Nans aux chpts d’Europe juniors et chpts du monde juniors.

- Chpts de France Juniors à Chalon sur Saône, 4 nageurs se sont qualifiés. Participation à 1 finales B et 2 finales A avec 1 titre de
vice-champion de France au 50 brasse messieurs (Louise Matys).

- Chpts de France Jeunes à Pau, 5 nageurs se sont qualifiés. Participation à 6 finales B et 5 finales A, avec 2 titres de
vice-championne de France au 50 et 100 papillon et 3ème au 200 papillon dames (Bordier Elsa).

- Chpts de France Open d’été à Amiens, 4 nageurs se sont qualifiés. Participation à 6 finales B et 2 finales A.

Une première cette saison avec la qualification
de Nans MAZELLIER en équipe de France
juniors. Il participe aux chpts d’Europe Juniors à
Budapest début juillet et se classe 4ème au 50
NL. Pour les chpts du monde juniors, il est
vice-champion du monde du relais 4x100 NL et
3ème au relais 4x100 4N. Il se classe 4ème au 50 et
100 NL.



3. Rapport financier et compte de résultat
Pour rappel:

Résultat de 32878 € en 2017 DV Réunion

Résultat de -12361 € en 2018 DV Réunion

Résultat de 2383€ au 31/12/2019 DV Réunion

Résultat de - 42546 € au 31/05/2020 Compta Ouest (changement de date d’exercice comptable)

Présentation par Compta Ouest

Résultat de 20726 € au 31/05/2021 Compta Ouest

Résultat de 39236 € au 31/05/2022 Compta Ouest

Point sur la situation financière actuelle par le Trésorier Lilian MICHEL.

Approbation soumise au vote : Laurent BORDIER, Président

Pour : 35

Contre : _ _ Anja MEGEL-ROULOFF, Secrétaire

Abstention : _ _

Total voix exprimées : 35



4. Budget prévisionnel 2022-2023
Ce point n’est pas obligatoire depuis le changement des statuts du 26 septembre 2020

Approbation soumise au vote :

Pour : 35 Laurent BORDIER, Président

Contre : _ _

Abstention : _ _ Anja MEGEL-ROULOFF, Secrétaire

Total voix exprimées : 35





5. Questions diverses

- Partenariat / Sponsoring

- Bénévolat / Vie du club



Merci de votre attention et participation




